

LE VOYAGE EN MAURITANIE DE SYLVIE ET MARTIAL FAUVEAU

Sylvie et Martial FAUVEAU
27120 MENILLES



15/01/2010 au 3/02/2010
quel magnifique voyage,
nous n'aurions sûrement pas
vécu cette aventure tout seul.
"MAURITANIE AVENTURE" est une
formidable équipe qui nous a
aidé à réaliser ce projet et
que nous quittons avec beaucoup
d'émotion tant elle nous a
fait partager des merveilleux
moments.
Ces quelques jours passés à la
rencontre des nomades sont un
pur bonheur, que de
sensations à conduire (ou être
conduit) dans les 4x4 au milieu
de tels paysages.
C'est éphémère, mais nous repartons
avec des souvenirs plein le cœur.
Merci à toutes les personnes
que nous avons rencontrés.
Sylvie et Martial FAUVEAU

Note de l'organisation

Merci à vous Sylvie et Martial, merci pour votre présence et surtout votre gentillesse.

page d'accueil

www.mauritanie-aventure.com

voir tous les articles de presse :

www.mauritanie-aventure.com/articles-presse.html

plus de récits de voyage :

www.mauritanie-aventure.com/recits-voyages.html

Copie du récit de Sylvie et Martial

DU 15 JANVIER 2010 AU 03/02/2010

Quel magnifique voyage, nous n'aurions sûrement pas vécu cette aventure tout seul « Mauritanie Aventure » est une formidable équipe qui nous a aidé à réaliser ce projet et que nous quittons avec beaucoup d'émotion tant elle nous a fait partager des merveilleux moments.

Ces quelques jours passés à la rencontre des nomades sont un pur bonheur, que de sensations à conduire (ou être conduit) dans les 4x4 au milieu de tels paysages ;

C'est éphémère, mais nous repartons avec des souvenirs plein le cœur

Merci à toutes les personnes que nous avons rencontrées

Sylvie et Martial FAUVEAU

